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N i e d e r s c h r i f t
H a u p t a u s s c h u s s

HA/2019-2024/33

Sitzungstermin: Donnerstag, 09.12.2021
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 21:54 Uhr
Ort, Raum: Genthin, Rathaus-Sitzungssaal Genthin

Anwesend sind:
Verwaltung
Herr Matthias Günther Bürgermeister
Mitglieder des Gremiums
Herr Sebastian Hahn Pro Genthin
Herr Falk Heidel Pro Genthin
Frau Gabriele Herrmann DIE LINKE
Herr Lutz Nitz GRÜNE
Herr Alexander Otto CDU
Herr Klaus Voth CDU
Vertreter
Herr Lars Bonitz WG Altenplathow
Verwaltung
Frau Alexandra Adel FBL Verwaltung/Bürgerservice
Frau Janett Zaumseil FBL F/I
Herr René Peters Verwaltung

Es fehlen:
Mitglieder des Gremiums
Herr Udo Krause SPD

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie der
Beschlussfähigkeit

2 Einwohnerfragestunde

3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil

4 Informationen und Beschlussfassungen zum Haushalt 2022

4.1 Konsequenzen und Risiken eines nicht genehmigungsfähigen Haushaltsentwurfes 2022 2019-
2024/Info-164

4.2 Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2022 2019-2024/SR-202

4.3 Fortschreibung Haushaltskonsolidierungskonzept 2014 - 2022 der Stadt Genthin für den Zeitraum
2022 bis 2030 2019-2024/SR-203

4.4 Aufnahme eines Darlehens in Höhe von 523.600 € 2019-2024/SR-204

5 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Hauptausschuss - öffentlicher Teil

5.1 Antrag Die Grünen/LWG Fiener - Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur
Förderung von Kunst, Kultur,Sport und Sozialem

5.2 Finanzielle Unterstützung der 52. ADAC-Enduro 2019-2024/HA-094

5.3 Bestätigung der Jahresrechnung 2015 der Stadt Genthin und Entlastung des Bürgermeisters
2019-2024/SR-195

5.4 Betreibung der Kindertageseinrichtung "Rasselbande" in Genthin durch das Deutsche Rote
Kreuz, Regionalverband Magdeburg-Jerichower Land e.V. 2019-2024/SR-199

5.5 Grundsatzbeschluss Übertragung Stadtratssitzungen (YouTube) 2019-2024/SR-214

6 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil
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6.1 Protokollkontrolle

6.2 Status der Projektleitung zum Jubiläum 850 Jahre Genthin 2019-2024/Info-167

7 Anträge, Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil

13 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nichtöffentlichen
Sitzung

14 Schließung der Sitzung

Protokoll:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung
sowie der Beschlussfähigkeit
Bürgermeister Günther eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die
Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 Einwohnerfragestunde
Im Rahmen der Einwohnerfragestunde werden durch Herrn Jürgen Wagner folgende
Fragen gestellt:

„1. Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von Kunst, Kultur,
Sport und Sozialem

 § 2 (1) – was passiert bei Haushaltssperre bzw. Haushaltskonsolidierung mit
den freiwilligen Leistungen?

 Welche Mittel sind im HH-Entwurf 2022 dafür eingeplant?
 Wie sieht das Antragsformular aus?
 Gibt es für 2022 eine Verlängerung der Antragsfrist?
 § 6 (3) – Ein beratender Ausschuss (BKS) trifft die Entscheidung über die

Bewilligung der Zuwendung?
 Bei Nutzung SKH Zuschuss auf den Eintrittspreis? Wäre nicht Miete

sinnvoller?
 Gestaltung von Vereinsjubiläen (ähnlich wie beim Sport)?

2. Fragen zum Einwohnerantrag
 Wann erfolgt eine endgültige Bearbeitung der noch offenen Punkte?

3. Fragen zum Entwurf Hauptsatzung bzw. Geschäftsordnung
 Warum sollen in der Einwohnerfragestunde keine Fragen mehr zur

Tagesordnung zulässig sein?
 Warum soll hier eine Änderung der Regelung (3. Änderung der Hauptsatzung;

§ 12 (3)) von 2018 erfolgen?
 §28 (2) des KVG LSA lässt diese Möglichkeit zu“

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil
Bürgermeister Günther führt aus, dass er Den Tagesordnungspunkt 5.2 zurückziehen
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wird.

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

TOP 4 Informationen und Beschlussfassungen zum Haushalt 2022

TOP 4.1 Konsequenzen und Risiken eines nicht genehmigungsfähigen
Haushaltsentwurfes 2022 2019-2024/Info-164

Information zur Kenntnis genommen

TOP 4.2 Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2022 2019-2024/SR-202
Stadtrat Voth, CDU-Fraktion, regt im Namen seiner Fraktion eine Überarbeitung des
Haushaltsplanes durch die Verwaltung und erneute Vorlage beim Stadtrat an.

Frau Zaumseil, führt aus, dass der Bau- und Vergabeausschuss dies so beschlossen
hat. Über diesen Beschluss kann sie sich nicht hinwegsetzen.

Unter den Ausschussvorsitzenden kommt die Frage auf, ob man die großen
Maßnahmen „Neubau Feuerwache Mitte“ und „Neubau Kita Tucheim“ in Gänze im
Haushalt abbilden muss oder ob es möglich ist, diese Vorhaben in Abschnitte zu
teilen.

Frau Zaumseil erläutert, dass dies aus verschiedensten Gründen nicht möglich ist.

Der Stadtwehrleiter Achim Schmechtig bekommt Rederecht zugesprochen und führt
zur Dringlichkeit des Neubaus der Feuerwache Mitte aus.

Man einigt ich unter den Ausschussmitgliedern darauf, dass die Vorschläge, welche
dem Bau- und Vergabeausschuss vorlagen, Bestandteil der zu beschließenden
Vorlage sein sollen.

Stadtrat Heidel, Fraktion WG Genthin-Mützel-Parchen, kündigt einen Antrag an,
welcher vorsieht, Mittel für den Radweg von Genthin nach Mützel und jährlich
wiederkehrende Mittel für Tauglichkeit von Spielplätzen in den Haushalt einzustellen.

Man einigt sich darauf, den Beschluss des Haushaltsplanes im Februar 2022 zu
fassen.

Beschlussvorschlag:
Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt die Haushaltssatzung und den
Haushaltsplan 2022 der Stadt Genthin.
Der Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2022, der die für die Erfüllung der Aufgaben
der Stadt voraussichtlich anfallenden Erträge und entstehenden Aufwendungen sowie
eingehenden Einzahlungen und zu leistenden Auszahlungen enthält, wird
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1. im Ergebnisplan mit dem Gesamtbetrag der

a) Erträge auf 24.142.600 Euro
b) Aufwendungen auf 26.911.900 Euro

2. im Finanzplan mit dem Gesamtbetrag der

a) Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit auf 22.964.300 Euro
b) Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit auf 24.972.300 Euro
c) Einzahlungen aus der Investitionstätigkeit auf 3.847.300 Euro
d) Auszahlungen aus der Investitionstätigkeit auf 20.849.500 Euro
e) Einzahlungen aus der Finanzierungstätigkeit auf 16.944.200 Euro
f) Auszahlungen aus der Finanzierungstätigkeit auf 554.500 Euro

festgesetzt.

Der Gesamtbetrag der vorgesehenen Kreditaufnahmen für Investitionen und
Investitionsfördermaßnahmen (Kreditermächtigung) wird auf 16.944.200 Euro
festgesetzt.

Verpflichtungsermächtigungen werden nicht veranschlagt.

Der Höchstbetrag der Kredite zur Sicherung der Zahlungsfähigkeit wird auf 7.000.000
Euro festgesetzt.

Abstimmungsergebnis in den Stadtrat verwiesen
Ja 5 Nein 0 Enthaltung 2 Befangen 0

TOP 4.3 Fortschreibung Haushaltskonsolidierungskonzept 2014 - 2022 der Stadt
Genthin für den Zeitraum 2022 bis 2030 2019-2024/SR-203
Hier wird analog des Tagesordnungspunktes 4.2 verfahren.

Beschlussvorschlag:
Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt die Fortschreibung des
Haushaltskonsolidierungskonzeptes 2014 bis 2022 der Stadt Genthin für den
Zeitraum 2022- 2030.

Abstimmungsergebnis in den Stadtrat verwiesen
Ja 5 Nein 0 Enthaltung 2 Befangen 0

TOP 4.4 Aufnahme eines Darlehens in Höhe von 523.600 € 2019-2024/SR-204

Beschlussvorschlag:
Der Stadtrat der Stadt Genthin bevollmächtigt den Bürgermeister, das
Kommunaldarlehen zu den günstigsten Konditionen aufzunehmen.

Abstimmungsergebnis beschlossen
Ja 7 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

TOP 5 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Hauptausschuss -
öffentlicher Teil
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TOP 5.1 Antrag Die Grünen/LWG Fiener - Richtlinie über die Gewährung von
Zuwendungen zur Förderung von Kunst, Kultur,Sport und Sozialem
Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, führt die Begründung des Antrages
mündlich aus.

Im Ergebnis einer regen Diskussion führt Bürgermeister Günther aus, dass die
Verwaltung diese Richtlinie mit Hilfe einer Beschlussvorlage einbringen wird. Hier sind
folgende Punkte zur jetzt vorliegenden Richtlinie zu beachten:

 Im § 2 soll in bei 1. Folgender Punkt entfernt werden:
„- bei Nutzung des Stadtkulturhauses mit einem Zuschuss auf den
Eintrittspreis,“

 Die Formulierung „zur Gestaltung von Vereinsjubiläen, die durch 25 teilbar
sind,“ soll für alle Vereine gelten.

 Die Verwaltung erstellt das dazugehörige Antragsformular, welches so einfach
wie möglich zu halten ist (Beispiel: Antragsformular des Landkreises)

Stadtrat Otto, CDU-Fraktion, kritisiert, dass man bei der Erarbeitung die
haushaltsrelevanten Eckpunkte nicht betrachtet hat. Weiterhin erfragt er, ob man mit
den Vereinen in Kontakt getreten ist.

Abstimmungsergebnis in die Ausschüsse verwiesen
Ja 4 Nein 0 Enthaltung 3 Befangen 0

TOP 5.2 Finanzielle Unterstützung der 52. ADAC-Enduro 2019-2024/HA-094

Beschlussvorschlag:
Der Hauptausschuss beschließt die finanzielle Unterstützung der 52. ADAC-Enduro
„Rund um den Fiener“ am 05.03.2022 in Tucheim.

zurückgezogen

TOP 5.3 Bestätigung der Jahresrechnung 2015 der Stadt Genthin und Entlastung des
Bürgermeisters 2019-2024/SR-195

Beschlussvorschlag:
1. Der Bürgermeister stellt gemäß § 120 Absatz 1 KVG LSA und auf der Basis

des Prüfberichtes des Rechnungsprüfungsamtes vom 12.10.2021 die
Vollständigkeit und Richtigkeit des Jahresabschlusses 2015 fest.

2. Der Stadtrat beschließt gemäß § 120 Absatz 1 KVG LSA den geprüften
Jahresabschluss 2015 mit einer Bilanzsumme von 69.510.738,84 EUR. Der
Jahresfehlbetrag von 3.436.999,25 EUR wird gemäß § 24 Abs. 1 KomHVO in
der Bilanz auf neue Rechnung vorgetragen und als Fehlbetragsvortrag aus
früheren Haushaltsjahren (Sachkonto 203100) ausgewiesen.

3. Der Stadtrat erteilt dem Bürgermeister gemäß § 120 Absatz 1 KVG LSA für
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den Jahresabschluss zum 31.12.2015 die Entlastung.

Abstimmungsergebnis empfohlen
Ja 7 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

TOP 5.4 Betreibung der Kindertageseinrichtung "Rasselbande" in Genthin durch das
Deutsche Rote Kreuz, Regionalverband Magdeburg-Jerichower Land e.V. 2019-
2024/SR-199

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat stimmt einer Verlängerung des Mietvertrages zur Nutzung des Objekts in
Genthin, Pappelweg 1 und damit verbunden einer weiteren Betreibung der
Kindertageseinrichtung „Rasselbande“ mit 105 Betreuungsplätze durch das Deutsche
Rote Kreuz für weitere 5 Jahre zu.

Abstimmungsergebnis empfohlen
Ja 6 Nein 0 Enthaltung 1 Befangen 0

TOP 5.5 Grundsatzbeschluss Übertragung Stadtratssitzungen (YouTube) 2019-2024/SR-
214
Die Ausschussmitglieder legen dar, dass keine Probleme mit dem Vorschlag der
Verwaltung bestehen. Die CDU-Fraktion merkt hierzu allerdings an, dass die
Wiederverwendung des Bildmaterials durch Dritte ausschlossen sein muss.

Abstimmungsergebnis empfohlen
Ja 4 Nein 2 Enthaltung 1 Befangen 0

TOP 6 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil

TOP 6.1 Protokollkontrolle
Bürgermeister Günther führt folgendermaßen aus:

 Personaleinsatz Schwimmhalle so organisieren, dass Mittagspause am
Wochenende entfallen kann Anfrage SR Nitz

o Stellungnahme des Fachbereiches Finanzen:
Nach Abstimmung mit dem BM wird hier eine Info-Vorlage für den
nächsten WUA erstellt.

Folgende Stellungnahme liegt vor:

Herr Bengsch: „Die derzeitigen Öffnungszeiten der SSH an den
Wochenenden (Sa / So 09:00-12:00 und 13:00-17:30 Uhr) sind mit
einer Unterbrechung von 12:00-13:00 Uhr festgelegt.
Die aktuellen Personalarbeitszeiten (inklusive Pause) einschließlich der
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Vor- und Nachbereitungszeiten belaufen sich an den WE auf 8:75 h
(08:15-12:00 und 13:00-18:00 Uhr).
Mit diesen Arbeitszeiten ist es der Stadt Genthin möglich die
Öffnungszeiten an den WE personell mit jeweils einer Wasseraufsicht
und einer Servicekraft abzusichern (Minimalbesetzung).

Gründe für die derzeitigen Öffnungszeiten sind zum einen die geringe
Personaldecke, sowohl im Bereich der Wasseraufsicht als auch im
Servicebereich. Zum anderen schreibt das Arbeitszeitgesetz eine
Pause nach maximal 6 zusammenhängenden Arbeitsstunden vor.

Um eine durchgängige Öffnungszeit dem Nutzer/Bürger anbieten zu
können, müsste an den WE eine Frühschicht und eine Spätschicht
eingeführt werden.
Dazu braucht man pro Schicht eine Wasseraufsicht und eine
Servicekraft, also mehr Personal.

Eine zweite Möglichkeit bestünde in der Reduzierung der maximalen
Arbeitszeit auf 6 Stunden je Tag. Damit steht dem Personal laut
Arbeitszeitgesetz keine Pause zu.
Damit könne eine durchgängige Öffnungszeit angeboten werden. Zieht
man allerdings die Vor- und Nachbereitungszeit von den
Arbeitsstunden ab, so ergibt das eine maximale Öffnungszeit von 4:75
h/Tag.

Um weder die Personalkosten zu erhöhen, noch die Öffnungszeiten
einzuschränken, ist die derzeitige Öffnungszeit mit einer Stunde
Schließzeit die nutzerfreundlichste Variante, zumal sich die
Frequentierung an Schwimmern und Saunagästen in dieser Zeit auf
einzelne Nutzer begrenzt.
Nach Aussage des Personals ist der Imbiss an den WE nicht geöffnet.“

 

Nach den Ausführungen von Herrn Bengsch gibt es 2
Lösungsvarianten, um die Schwimmhalle an den Wochenenden
durchgängig öffnen zu können:

- Einstellung von zusätzlichem Personal
- Verkürzung der Öffnungszeiten

Durch die Einstellung von zusätzlichem Personal würden sich das
Defizit für die Betreibung der Schwimmhalle allerdings weiter erhöhen.
Derzeit liegt es bei jährlich ca. 250 TEUR. Welche zusätzlichen
Personalkosten hier entstehen würden, müsste dir Personalabteilung
nach Zuarbeit von Herrn Bengsch ermitteln.

Bei Verkürzung der Öffnungszeiten würde die Nutzung der
Schwimmhalle für den Besucher weitreichender eingeschränkt werden,
als es das mit einer 1-stündigen Unterbrechung in der Mittagszeit
derzeit praktiziert wird.

 Liegt schriftliche Aussage des Landesschulamtes zur Änderung der
Schulbezirke vor? Anfrage SR Nitz

o Stellungnahme der Verwaltung:
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Wird nachgereicht.

 Anwohnerbeteiligung im Rahmen der grundhaften Sanierung der
Friedensstraße bzgl. Lösungsfindung zur Verkehrsberuhigung in diesem
Bereich Anfrage SR Nitz

o Stellungnahme des Fachbereiches Bau:
Die Anfrage wurde bereits ansatzweise im Bauausschuss diskutiert, da
mit der Projektgenehmigung keine verkehrsberuhigenden Maßnahmen
berücksichtigt wurden. Es handelt sich um eine Haupterschließungsstraße
mit überörtlichen Verkehrsinteressen und damit sind Anliegerinteressen
nicht vorrangig einzubeziehen. Es werden aber noch Grundlagen zu
diesem Thema ermittelt, die in der kommenden Bauausschusssitzung
beraten werden.

 Wie stellt sich die weitere Verfahrensweise bzgl. des Bunkers dar? (in
Verbindung mit der schweren Krankheit von Herrn Heinz Köppe) Anfrage
SR Nitz

o Stellungnahme des Fachbereiches Bau:
Hierzu wäre aus meiner Sicht eine gemeinsame Abstimmung notwendig,
da es nicht nur um die Frage der baulichen Ertüchtigung geht. Auf Grund
der vorhergehenden Festlegungen wurde durch die Stadt vorgegeben,
dass eine öffentliche Nutzung auszuschließen ist. Nachdem dies auch
öffentlich diskutiert wurde, dürfte es schwer sein, im
Baugenehmigungsprozess eine Ausnahmegenehmigung zu erwirken. Da
es aber in jedem Fall nur zu einer organisierten Begleitung kommen kann,
sollte auch geklärt werden, wie die „Betreibung“ des Bunkers erfolgen soll,
bevor wir investieren.

 Was soll mit dem Bahnhof geschehen? Wird diesbezüglich eine
Fördermittelbeschaffung seitens der Verwaltung angestrebt? Anfrage SR
Nitz

o Stellungnahme des Fachbereiches Bau:
Kaufantrag wird im Fachbereich Finanzen weiter bearbeitet. Grundsätzlich
wäre eine inhaltliche Beratung entbehrlich, sofern kein
Wirtschaftlichkeitsnachweis und Betreiberkonzept vorliegt. Diese
Maßnahme muss Haushaltsbestandteil sein, um Fördermittel zu
beantragen. Es handelt sich um eine freiwillige Aufgabe, die nach
aktueller Haushaltslage nicht abgebildet werden kann.

 Wie gestaltet sich die weitere Vorgehensweise zur Thematik Volkspark?
Anfrage SR Hahn

o Stellungnahme des Fachbereiches Bau:
Zur Umsetzung der verbliebenden Maßnahmen nach der Konzeption sind
die entsprechenden Haushaltsmittel bereitzustellen, was mit dem Entwurf
2022 nicht der Fall ist. Gestaltungsmaßnahmen im Volkspark sind als
freiwillige Leistungen zu betrachten und nach aktueller Haushaltslage
nicht finanzierbar.

 Tagesordnungspunkt „Informationen zur Mitgliederversammlung des
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Tourismusvereins“ noch in diesem Jahr in einer Hauptausschusssitzung
beantragt durch SR Nitz

o Stellungnahme der Ratsverwaltung:
Der Tagesordnungspunkt wird im nichtöffentlichen Teil der heutigen
Sitzung behandelt.

 Hauptausschusssitzung zur Hauptsatzung/Geschäftsordnung am 27.01.2022
einplanen beantragt durch SR Nitz

o Stellungnahme der Ratsverwaltung:
Die Anforderung wurde im Sitzungskalender, welcher den Stadträten zur
Stadtratssitzung am 16.12.2021 vorgelegt wird, berücksichtigt.

 Momentane Probleme bei Firma, welche die Straßenbeleuchtung betreut?
Meldung defekte Straßenbeleuchtung durch Herrn Feuerherdt am 15.11.2021,
bis zur Sitzung (25.11.2021) noch nicht behoben worden. Anfrage SR
Feuerherdt

o Stellungnahme des Fachbereiches Bau:
Bearbeitungsfristen bestimmen sich nach der Anzahl der
Reparaturleistungen und nach dem Umfang der notwendigen
Voruntersuchungen. Zum Teil werden zur Fehlersuche Spezialfahrzeuge
benötigt. Materiallieferfristen haben sich auch verlängert. Grundsätzlich
erfolgen zeitnahe Reparaturen. Anforderung ist zwischenzeitlich erledigt.

 Problematik verschlossene Toilette Gemeindehaus Gladau wird momentan
als Personaltoilette der Kita genutzt und deshalb für alle anderen
verschlossen. Die Toiletten der Kita sollen in Ordnung gebracht werden,
sodass die Toilette des Gemeindehauses Gladau wieder für alle nutzbar ist.
Zudem gibt es weiterhin ein Problem mit der Sauberkeit im Gemeindehaus.
Durch Anbringung von Putzplänen soll nachvollziehbar dargestellt werden,
wann und durch wen die Räumlichkeiten gesäubert wurden. Anfragen SR
Voth

o Stellungnahme des Fachbereiches Bau:
Ein Defekt von WC-Anlagen in der Kitaeinrichtung ist nicht bekannt, da
ansonsten eine Reparatur veranlasst worden wäre. Aktuell wird sogar die
Reparatur der WC-Anlage – Friseur in dem Gebäude veranlasst. Eine
defekte Anlage kann nicht der Grund für die Nutzung der besagten Toilette
sein.

Stellungnahme des Fachbereiches Finanzen:
Öffnung der Toilette wurde veranlasst. Bezüglich Reinigung hat es Rücksprache mit
der Reinigungsfirma gegeben. Zukünftig werden Aushänge angebracht, um den
Reinigungsturnus (1x im Monat) nachvollziehen zu können.

TOP 6.2 Status der Projektleitung zum Jubiläum 850 Jahre Genthin 2019-2024/Info-167
Frau Adel, Fachbereichsleiterin Verwaltung/Bürgerservice, weist aus die Wichtigkeit
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einer vorliegenden Haushaltsgenehmigung im Zusammenhang mit der weiteren
Planung des Jubiläums hin. Stand jetzt fallen 4 Veranstaltungen aus.

Information zur Kenntnis genommen

TOP 7 Anträge, Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil

TOP 13 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der
nichtöffentlichen Sitzung
Bürgermeister Günther stellt die Öffentlichkeit wieder her und gibt die Beschlüsse aus
der nichtöffentlichen Sitzung bekannt.

TOP 14 Schließung der Sitzung
Bürgermeister Günther schließt die Sitzung um 21:54 Uhr.

(Matthias Günther) (René Peters)
Bürgermeister Protokollant


